
 
 
 

 
Monsieur le Directeur Général, 
 

Je vous remercie de votre message et de la présentation du forum 
China Europa dont la troisième biennale se tiendra à Hong Kong en juillet prochain. 
J’ai demandé à mes services, en particulier à la Chancellerie politique et la Mission 
Economique, de se rapprocher du Professeur YU Shuo, qu’ils ont rencontré à Pékin, 
et auprès de qui ils ont pu obtenir des compléments d’information très utiles.   

Je tiens à vous féliciter de cette initiative, qui permet de renforcer le 
dialogue entre les sociétés civiles européenne et chinoise, dans une période où il est , 
en effet, plus nécessaire que jamais. La conception de la troisième biennale, qui 
repose sur l’organisation d’ateliers simultanés, répartis dans plusieurs villes chinoises, 
puis sur la tenue d’une session plénière permettant d’en faire la synthèse, me paraît 
particulièrement  adaptée à la richesse et à la diversité de ce dialogue.  D’autre part, 
les thèmes des ateliers, qui mettent l’accent sur la gouvernance, la protection de 
l’environnement, mais aussi l’art ou la culture, correspondent bien aux priorités de 
notre relation bilatérale.    

Il m’est très difficile à ce stade de prévoir mon emploi du temps au 
mois de juillet, mais sachez que je suis tout à fait disposé à intervenir à l’un des 
ateliers (à Nankin par exemple, où je me suis rendu il y a quelques semaines) ou à la 
session plénière de Hong Kong.  Vous pourrez également compter sur le soutien du 
consul général à Hong Kong.     

Je vous prie d’agréer, Monsieur le Directeur Général,  

 
 

  Hervé Ladsous 
 

Pierre Calame, 
Directeur Général 
Fondation Charles Léopold Mayer 
38, Rue Saint Sabin – 75011 Paris 

Ambassade de France 
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L’Ambassadeur 

  
 
 
 

Pékin, le 18 mars 2009 


